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O Vereador que este subscreve, nos termos do Regimento Interno desta Casa, vem 
requerer ao Prefeito Municipal providências sobre as benfeitorias requeridas 
.  
 

JUSTIFICATIVA 
 
Tem o presente a finalidade de requerer ao Prefeito Municipal que faça pista de 
caminhada, academia ao ar livre, campo de gramado sintético e parque de 
brinquedos no Conjunto Habitacional José Barrera, tendo em vista que nossa 
cidade vem crescendo nos últimos anos através da entrega desse conjunto 
habitacional e também dos loteamentos Valencia I e II, onde surge a necessidade 
de levar essas benfeitorias para os moradores dessa localidade, proporcionado 
assim uma melhor qualidade de vida através de atividades esportivas e lazer.  
 
Diante disso, solicito a Vossa Excelência a realização dessa benfeitoria para melhor 
atender nossa população.  
 

Câmara Municipal de Novais, 29 de agosto de 2019. 
  

 
 
 

CLAUDINEI CACERES GIL                                                              
Vereador 

 
 
 

 
  
 
 


